



" The DacMagic Plus has the highest performance of any DAC I've ever measured, and is amongst the least expensive."

Le DacMagic Plus a la meilleure performance de tous les DAC que j'ai jamais mesurée et il est parmi les moins chers

" . . . it is completely immune to even the slightest jitter that other excellent DAC can't remove ."

"... c'est complètement immunisé même contre le plus léger jitter que d'autres excellents DAC ne peuvent pas enlever."

" . . . the best performances I've measured for distortion."

"... la meilleure performance que j'ai mesurée pour la distorsion."

" . . . it is the most linear DAC I've ever tested, better than the Benchmark DACi HDR ( \$1895 US.)"

"... c'est le DAC le plus linéaire que j'ai jamais évalué, mieux que la référence ré (Banc d'essai) DACi HDR (1,895 US \$)"

It is not the biggest, toughest, heaviest or most-impressive looking, but nothing outperforms it sonically."

"Ce n'est pas le plus grand, le plus dur, le plus lourd ou le plus impressionnant, mais rien ne le surpasse soniquement."

<http://kenrockwell.com/audio/cambridge/dacmagic-plus.htm>